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'Como centro superior privado somos atípicos al . ~ ~ 
impartir enseñanza científico~tecnológica' rtt, i ~ 

Como "atípica" dentro de los centros de enseñan
za superior definió su rector, Rubén Covarrubias, a 
la Universidad Mayor, recién constituida. . . 

Ante "La Segunda" señaló que la idea de formar 
una "universidad privada que incursionara en el 
área científico tecnológica nació de la· necesidad 
detectada previamente en ese ámbito". 

Su primer d[a de clases sei:á el 29 de agosto pró
ximo. Actualmente están en proceso de ·selección. 
Partirán con 200 alumnos· distribuidos en cuatro 
carreras: ingeniería civil, ingeniería forestal, pe
dagogia en educació~ tecnológica y arquitectura. 

-(J' 

La rectoría y sala de eventos funcionan en Pedro 
de Valdivia y Carlos Antúnez. Las salas .de clases 
en una amplia propiedad, vecina a la metroestación 
Escuela Militar. Su inversión inicial asciende a 
$ 50 millones. Se proyectan otros S 360 millones 
para el próximo quinquenio. Preside el consejo di
rectivo el ex rector de la Universidad Católica de 
Valparafso, Raúl Bertelsen. 

El curriculum está diseñado para formar profe
sionales destinados a crear empresas -y no a ser 
funcionarios, nos precisó su rector Rubén Covarru-
bias. · . 
TRES SOCIOS FUNDADORES 

-¿Quiénes son los propietarios de esta univer
sidad? 

--Son los socios fundadores. Francisco -Beltrán, 
representante legal de la Sociedad Educacional 
Diego Portales, que mantiene cuatro centros de for
mación técnica en el país y un instituto profesional 
en Concepción; Erich Villaseñor, ingeniero comer-

Rubén Covarrubias. 

cial y ex asesor del ministro de Educación y yo, que 
soy ingeniero metalúrgico y fui director de Educa
ción Superior del mismo ministerio por cuatro 
años. 

--Cada vez que surge un centro de ensef\anza su
perior la gente se pregunta qué credo hay tras 

. él. , . 
-No somos palo blanco de nadie. Aquí detrás es

tá la Sociedad Educacional Diego Portales, que re
presenta Francisco Beltrán y cuenta con 25 años de 

. experiencia. Tan simple como eso. 
'ESTAMOS A PRECIO DE MERCADO' 

-¿Cómo funcionarán en materia de cobros? 
-Me atrevería a decir que estamos a precio de 

mercado: Para nuestra carrera de educación cobra
mos un arancel anual de $ 200 mil y para el resto, 

$ _300 mil. Por supuesto que hay fórmulas de pago ~ 
distintas. . ;::: t"' 

--Existe la Idea de que a las universidades pri- ~ :::,, 
vadas entran quienes demuestran capacidad de pa- fu en 
go y no de aptitudes. ¿Es así? ~ ¿=? 

--Somos selectivos en nuestra captación. En esta ~ e 
universidad, no sólo el que pueda pagar va a es_tu- ~ 8 
diar. También tenemos un proceso de selección :.., :::,, 
bastánte riguroso, desde el punto de vi_sta del ren- :i 
di miento. · \J 

-¿Cuál es el puntaje mínimo de Aptitud Aca- o 
démica para Ingresar? :, 

-No me atrevería a decirlo con exactitud, por- ;:i 

que existe un trato muy personalizado en la selec- ~ 
ción. Estamos exigiendo prueba de aptitud aca- e, 

démica, no necesariamente la última; concentra- ~ 
ción de notas del establecimiento educacional an
terior y también entrevistas personales a los pos
tulantes, en la cual se les hacen una serie de análi
sis desde el punto de vista intelectual y de cono
cimiento general. 
NADA CON LA POLITICA 

-¿Cuál será la actitud en cuanto a la conducta 
política de sus alumnos? . 

-Esta universidad se caracteriza porque la polí
tica está excluida. Cualquiera sea su posición: de-

. recha, izquierda o centro derecha. Una de las ra
zones de las entrevistas con los padres Y los alum
nos es para cantarles las reglas del juego en esta 
materia. Aquí viene el que quiere estudiar y el que 
no, mejor que se vaya a su casa . . Es un punto que . 
·tranquiliza a los padres. · 
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